
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 8 del 27-04-2016

OGGETTO

APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI ( 27/08/2015 N. 35 - 03/09/2015 N.37 - 30/11/2015
- 24/03/2016  )

L’anno  duemilasedici il giorno  ventisette del mese di aprile alle ore 19:00 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott. Beniamino
Iorio.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pascarosa Flavio P
Prezioso Antonio P Pacia Ulderico P
Spagnuolo Giuseppe P Scioscia Fabiola P
Tuccia Luigi P Moschella Vincenzo P
Iannaccone Antonio P Del Mauro Massimiliano P
Landi Domenico P Parziale Gianna P
Aquino Valentina P Strumolo Massimiliano A
Musto Dimitri P Battista Annunziata P
Barbarisi Raffaele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



IL SEGRETARIO GENERALE PROCEDE ALL’APPELLO.

L’ESITO DELL’APPELLO E’ IL SEGUENTE:

PRESENTI: 15.

ASSENTI: 2 (IANNACCONE, STRUMOLO).

CONSIGLIERE MUSTO: In via preliminare intendo informare i colleghi consiglieri che
vi è una situazione di pericolo per quanto riguarda l’ingresso secondario alla scuola
elementare di via Roma, perché continuano ad entrare le auto all’interno del cortile.  Io so
che vi è  un divieto d’accesso ma non viene rispettato e pertanto sarebbe opportuno
adottare i necessari provvedimenti.
SINDACO: L’ingresso su rampa San Pasquale è ricordiamo un ingresso riservato; con la
Dirigente Scolastica si era concordato di provvedere ad una rivisitazione seria dei pass di
accesso insieme con il Comando dei Vigili Urbani. Sollecitava poi la collaborazione della
polizia municipale in quanto il personale scolastico veniva destinato in via privilegiato a
controllare l’accesso principale. È necessario, dunque, con evidente buon senso, trovare la
soluzione migliore attraverso la collaborazione del personale comunque, che fa capo alla
scuola e degli Agenti del nostro Comando della Polizia Municipale. Va preliminarmente
rivista la mappatura dei permessi che sono stati rilasciati. Siamo già intervenuto ma
prendiamo atto della necessità di un ulteriore intervento, più incisivo e con grande
urgenza.
CONSIGLIERE PARZIALE: Comunico ai consiglieri che circa tre mesi fa è stato fatto
un incontro con il Comando dei Vigili Urbani e la Preside perché sono state riviste le
modalità di rilascio dei pass.  Sono stati fatti diversi incontri e più volte sono stati presenti
i vigili urbani che hanno anche elevato delle contravvenzioni sulla rampa adiacente
all’ingresso posteriore della scuola di via Roma. È necessaria una maggiore attenzione sia
da parte delle istituzioni scolastiche che da parte del Comando P.M.
CONSIGLIERE MUSTO: Per quanto riguarda la fermata dei filobus volevo sapere se è
stata rifatta la pensilina a spese del Comune o dell’Air, perché la struttura è bella però non
è funzionale perché alle spalle non è protetta né con vetri né con pannelli in plastica.
SINDACO: La pensilina è stata predisposta dal Comune ma è stata realizzata nell’ambito
della convenzione in essere con la soc. Ipas per la riqualificazione dell’arredo urbano. Le
previste pensiline sono state stata installate a via Circumvallazione, nei pressi della villa
comunale e presso il Ponte delle Carrozze. Verificheremo la segnalazione in merito alla
funzionalità delle pensiline compatibilmente con le eventuali esigenze di sicurezza.
Procediamo quindi, con il primo punto all’ordine del giorno.
CONSIGLIERE  DEL MAURO : Relativamente a questo punto ed al verbale n. 37/2015
facciamo una formale richiesta di ascoltare le registrazioni per verificare l’esito delle
votazioni. Per quanto riguarda invece il verbale n. 43/2015  credo che il nostro voto, ma
credo di tutti i gruppi di minoranza fu un voto contrario e non di astensione. Non cambia
la sostanza, però la delibera andrebbe rettificata sul punto.
ENTRA IL CONSIGLIERE IANNACCONE. PRESENTI:  16.
SINDACO: Alla luce delle richieste dei consiglieri eliminiamo dalla votazione per
l’approvazione dei verbali delle sedute precedenti la delibera 37 del 03/09/2015  e la
delibera 43 del 30/11/2015. Integriamo invece la deliberazione n. 35 del 03/09/2015 con
l’ulteriore intervento del consigliere Pacia del seguente tenore: “Volevo poi precisare, che



sarebbe opportuno trasferire anche il diritto di superficie sul terreno dove insistono gli
appartamento in quanto, dal momento che i prefabbricati sono fatiscenti, si devono
garantire i diritti degli occupanti nella ipotesi di demolire e ricostruzione dei fabbricati
stessi”.

IL CONSIGLIO COMUNALE
Visti i verbali delle sedute:
 27/08/2015 n. 35-
03/09/2015  n. 37,-
30/11/2015  dal n. 42  al n. 49,-
24/03/2016 n. 1;-

Con voti favorevoli  10, astenuti 6 (Del Mauro, Moschella, Spagnuolo, Iannaccone,
Musto, Battista)

DELIBERA
DI APPROVARE il  verbale n. 35  del  27/08/2015 rettificato con l’integrazione di un1.

ulteriore intervento del consigliere Pacia del seguente tenore: “Volevo poi precisare, che
sarebbe opportuno trasferire anche il diritto di superficie sul terreno dove insistono gli
appartamenti in quanto, dal momento che i prefabbricati sono fatiscenti, si devono
garantire i diritti degli occupanti nella ipotesi di demolire e ricostruzione dei fabbricati
stessi”;
DI APPROVARE i verbali n.42  e dal n. 44 al n.49 della seduta 30/11/2015  e n. 12.

della seduta del  24/03/2016;
DI RINVIARE l’approvazione dei verbali n. 37 del 03/09/2015 e n. 43 del3.

30/11/2015.=



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to Dott. Beniamino Iorio

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 23-05-2016

Dal Municipio, lì 23-05-2016 Il Segretario Generale
F.to Dott. Beniamino Iorio

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _______________

Dopo il decimo giorno di pubblicazione all’Albo Pretorio (art. 134 c. 3 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì _____________ Il Segretario Generale
F.to Dott. Beniamino Iorio

Per copia conforme al suo originale.

Dal Municipio, lì 23-05-2016 Il Segretario Generale
Dott. Beniamino Iorio


